

会 議 記 録

高松市附属機関等の設置、運営に関する要綱の規定により、次のとおり会議記録を公表します。

| | |
|----------|---|
| 会 議 名 | 令和 2 年度第 1 回高松市中央卸売市場開設運営協議会 |
| 開催日時 | 令和 3 年 1 月 2 6 日(火) 午前 1 0 時 0 0 分～午前 1 1 時 1 0 分 |
| 開催場所 | 高松市中央卸売市場 管理棟 5 階 大ホール |
| 議 題 | (1) 令和 2 年度取扱高の状況について (2) 市場の再整備について (3) 市場の活性化について (4) その他 ・令和 3 年休開市日について |
| 公開の区分 | <input checked="" type="checkbox"/> 公開 <input type="checkbox"/> 一部公開 <input type="checkbox"/> 非公開 |
| 上記理由 | — |
| 出席委員 | 会長、副会長、委員 7 名 (欠席 1 名) |
| 傍 聴 者 | 6 名 (定員 6 名) |
| 担当課及び連絡先 | 市場管理課業務指導係 8 6 2 - 3 4 1 1 |

会議の経過及び結果

- 議題 1 令和 2 年度取扱高の状況について
事務局から議題 1 について報告した。
- 議題 2 市場の再整備について
事務局から議題 2 について報告した。
- 議題 3 市場の活性化について
事務局から議題 3 について報告した。
- 議題 4 その他
・令和 3 年休開市日について
事務局から議題 4 について報告した。

主な審議内容

議題1 令和2年取扱高の状況について

(委員) 青果部においては、ホテルや外食が大きく落ち込み納品している業者は、取扱高が減少しているが、量販店では巣ごもり需要で増加しており、秋頃の高値もあって結果的には前年並みの取扱高となった。

(委員) 水産物部においては、非常事態宣言が出てから大きな影響が出ていて、飲食店の方は取引がゼロに近い中、量販店の取引が極端に減ることがなくなんとか持ちこたえているが、単価が安くなり入荷量も少なく経営的にも厳しい状況である。

(委員) 水産の生産者側として、関東方面の出荷が減少しており、国の補助で価格補填があっても売上が減少している。また安い値段での取引をどう立て直していくかの課題もある。とにかくこの新型コロナ禍が早く収まってほしい。

(委員) 青果の生産者側として、やはり新型コロナの影響で業務用や花きなどは非常に減っており厳しい状況である。今後の対策については検討していく。

議題2 市場の再整備について

(委員) 今回水産物棟について具体的にスケジュールが出てきたが、今はコロナの影響が大きい中で次の予測が困難だが、水産関係者でまとまって話ができるようにしていきたい。

(委員) 青果の方は令和元年度で基本設計が終了し実施設計を開設者と詰めている状況である。未来を見据えて、これまでの過去の延長ではなく新しい流通拠点となるよう目指していきたい。

(委員) 開設者側においても、この大きなプロジェクトをしっかりと最後まで見届けていただける人材を置いていただきたい。

過去に人事異動によって新しい職員が来たらうまくコミュニケーションが取れなく最初から交渉をやり直すこともあり無駄な時間もあった。核となる職員の異動については事務的に行わず是非考慮していただきたい。

議題3 市場の活性化について

(委員) 地元のコミュニティ協議会としては、今後の地域とのイベントのタイアップをお願いしたい。

個人の意見として、魚の取引がだいぶ減っているのを見て、コロナが収束しても1年くらいは飲食店にお客が戻ってくる状況ではないと思う。先ほどネット販売していくという話があったが、報道で見たようなドライブスルーでお魚を販売するなど状況に応じて対応していただきたい。

また、関連棟について、ちょっとトイレが汚いと思う。これから飲食でお客さんを呼ぶのであれば非常に重要な点だと思うので対応をお願いしたい。

(委員) ECサイトについては青果とか水産の商品が対象かと思うが、うみまち商店街の商品も入っているのか？

(事務局) うみまち商店街の店舗の商品も対象になっている。

(委員) この施設のお店が全部オープンしたら見学してみたいのですがいつ頃になりますか？個人ではなくグループで見学もしたいので、できるようになれば連絡いただきたい。

(事務局) 皆様から頂いたご意見を踏まえ青果棟と水産物棟に組織として十分にバックアップしていく予定である。

うみまち商店街については、4月中には全店舗入る予定であり、改めて連絡する。トイレについては今後改修を予定しており障害者用のスペース

も作る予定で検討している。

場内全ての施設でバージョンアップしていきたい。

(委員) 今年はコロナでイベント等は中止されているが、来年どうなるのか？

(事務局) コロナが収束すれば、2ヶ月に1回開催していたところを、毎月1回開催できるよう検討している。詳しくは市報等でPRする予定。

(委員) トイレについては私も早く改修をお願いしたい。

また、できれば市報の方にも載せていただければ、パソコンを使わないお年寄りにも、各家庭に配布しているので、そちらで情報発信もお願いしたい。お魚について、自分は食べたいが、やはり肉に比べたら手間がかかる。

手間が省ける商品なんかも開発していただけたら若い人にも使ってもらえると思う。

閉会 午前11時10分